

Autoridades académicas y políticas respaldan a la UMH en un nuevo curso - Levante - 03/10/2015

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig; y el rector, Jesús Tadeo, presiden la mesa junto con el resto de autoridades. L.V.



Reclaman un nuevo modelo de financiación

El presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, supeditó la capacidad del gobierno valenciano para hacer frente a la deuda histórica que mantiene con las universidades públicas valencianas a la aprobación de un nuevo modelo de financiación autonómica por parte del ejecutivo central. Antes de asistir al acto de apertura oficial del nuevo curso, Puig afirmó que «la Generalitat no tiene en estos momentos recursos suficientes para atender la viabilidad del propio autogobierno».

Por su parte, el rector, Jesús Pastor, dijo que el Consell está pagando de forma regular la deuda ordinaria y explicó que existe el compromiso adquirido en la pasada legislatura de que el próximo año se adelantaría a la Universidad 10 millones de euros de la deuda histórica. A día de hoy, el gobierno valenciano mantiene una deuda con la UMH de alrededor 90 millones de euros, de los que 70 corresponden a deuda histórica.

ELCHE

P.A. La Universidad Miguel Hernández celebró el pasado jueves la apertura oficial del curso académico 2015-2016, en el campus ilicitano. Durante la ceremonia, presidida por el rector de la UMH, Jesús Pastor Ciurana, se entregaron las distinciones 'Fin de Servicios' a miembros de la comunidad universitaria.

Al acto asistieron el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, el conseller d'Educació, Investigació, Cultura i Esport, Vicent Marzá, el presidente del Consejo Social de la UMH, Francisco Borja Miralles, y los rectores de las Universidades de València, Esteban Morcillo, de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, y de la Universitat Jaume I (UJI), Vicent Climent.

También siguieron la ceremonia los alcaldes de Elche, Carlos González, de Orihuela, Emilio Bascañana, y de Altea, Jaime Llinares, así como los rectores de la Universidad de Murcia, José Orihuela, y de la Universidad Católica de Valencia San Vicente Mártir, Ignacio Sánchez.

Durante la ceremonia, el catedrático de Anatomía y Embriología Humana de la UMH, Francisco Sánchez del Campo, impartió la lección inaugural, titulada

SOLEMNE ACTO DE APERTURA DEL CURSO El jefe del Consell, Ximo Puig, presidió el evento junto al rector

Autoridades académicas y políticas respaldan a la UMH en un nuevo curso

'Laudatio corporis donors', un elogio a los donantes de cuerpo para la ciencia.

El rector de la UMH explicó ante los medios de comunicación que la institución confía en registrar este curso un incremento de alrededor del 2% en el número de alumnos.

Sobre los estudios, confirmó que la universidad va a ofrecer este curso 25 grados y 48 másteres oficiales, cuatro más que el pasado curso, en los que dispondrá de un total de unos 25.000 estudiantes,

unos 15.000 de los cuales están matriculados en títulos oficiales.

La UMH ha ampliado los plazos del pago de la matrícula a los estudiantes de grado y de máster y ofrece diferentes modalidades

para el curso 2015/2016. Mediante estas modalidades, los estudiantes de grado tendrán la posibilidad de dividir el pago de la matrícula hasta en 8 plazos, mientras que los de máster podrán optar al pago hasta en 12 plazos sin intereses.

En la modalidad de grado, el pago en efectivo de la matrícula se podrá realizar en un solo plazo dentro de los 15 días siguientes a la fecha de la matrícula o en 2 plazos: el primero dentro de los 15 días siguientes a la fecha de la matrícula y el segundo

Durante el acto se entregaron las distinciones 'Fin de Servicio'

en abril. Los que opten por el pago domiciliado tienen la opción de realizarlo en un solo plazo durante octubre, en dos plazos en octubre y abril, en cuatro plazos en octubre, diciembre, febrero y abril, así como en ocho plazos entre el octubre y mayo.

Los estudiantes de un máster universitario podrán realizar el pago en efectivo en un plazo único, dentro de los 15 días siguientes a la fecha de matrícula o en dos plazos, dentro de los 15 días siguientes a la fecha de matrícula y en abril.

La UMH ofrece efectuar el pago domiciliado en un solo plazo durante octubre, en 2 plazos en octubre y abril, en 4 plazos en octubre, diciembre, febrero y abril, en 8 plazos entre el periodo que comprende desde octubre a mayo, en 10 plazos de octubre a julio y, finalmente, en 12 plazos, que se dividirán entre octubre y septiembre. En caso de pago domiciliado, dividido en 10 o 12 plazos, el estudiante no podrá solicitar la expedición del título hasta septiembre y noviembre, respectivamente.